

INVITATION

Du 16 au 27 février 2015, le Consulat organise une exposition de poterie Ishigaki à la Villa Bagatelle, Mairie des 6^{ème} et 8^{ème} arrondissements de Marseille. Le style Ishigaki réunit le travail du verre au bleu profond rappelant la mer d'Ishigaki, et une technique de cuisson unique appelée Yuteki Tenmoku. C'est un trait d'union entre deux mers scintillantes illuminées de soleil que sont la mer d'Ishigaki et la Méditerranée. Il y a fort à parier que la beauté de cet art saura séduire un grand nombre de personnes.

Nous vous attendons nombreux pour l'inauguration qui se tiendra le 18 février, à partir de 18h30, et pour laquelle l'artiste lui-même, le Maître potier Haruhiko Kaneko, fera le déplacement jusqu'à Marseille.

Un petit cocktail sera également prévu à la fin de l'inauguration. Avec peut-être quelques spécialités d'Ishigaki à déguster, comme le fameux boeuf d'Ishigaki.

Venez nombreuses et nombreux !

Date et horaires de l'inauguration :

le mercredi 18 février 2015 à partir de 18h30

Lieu :

Villa Bagatelle

125, rue du Commandant Rolland 13008 Marseille

Entrée libre.

Renseignements :

Consulat Général du Japon

Service culturel : M. TAKEDA, Julien

Tél : 04-91-16-81-81

Afin de pouvoir gérer au mieux le flux de visiteurs lors de l'inauguration, prière de nous contacter pour nous signifier le nombre de personnes prévues.

